

# 高岡蒼甫 宮崎あおい「離婚危機」夫とグラドル「浮気の代償」3億円

高岡蒼甫

小杉美穂さん惨殺  
「急転直下」の内幕

中勝美 女を誘う「AVとゴキブリの家」

中村雅俊、五十嵐淳子「理想の夫婦」はバカ親だつた長男逮捕

新潮VS朝日「赤報隊」実名告白者に直撃6時間

オレは阪神支局襲撃の実行犯じゃない

桜三木谷 楽天社長いまどき「金満バースデー」実況中継

140

日本「食糧危機」の大ウソ

142

元農水官僚が告発した

143

野球の言葉学 松井秀喜（ノヤンキース外野手）

143

今週のBEST-10 車窓から眺める花のある風景

144

スケープワイド 樹の下で 水嶋ヒロを選んで「引退」に追い込まれた絶香の「誤算」

145

天川由記子帝京大短大准教授激白3時間

146

「高木ブーさんとの本当のこと、すべて明かします」

147

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

148

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

149

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

150

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

151

水嶋ヒロを選んで「引退」に追い込まれた絶香の「誤算」

152

池山楽天コートに3Pを求められた「W不倫元愛人が独白」

153

「パンキシャ！」に新疑惑「胡錦濤の電話」はなかつた

154

天川由記子帝京大短大准教授激白3時間

155

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

156

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

157

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

158

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

159

水嶋ヒロを選んで「引退」に追い込まれた絶香の「誤算」

160

「パンキシャ！」に新疑惑「胡錦濤の電話」はなかつた

161

天川由記子帝京大短大准教授激白3時間

162

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

163

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

164

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

165

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

166

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

167

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

168

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

169

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

170

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

171

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

172

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

173

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

174

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

175

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

176

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

177

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

178

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

179

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

180

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

181

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

182

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

183

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

184

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

185

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

186

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

187

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

188

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

189

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

190

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

191

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

192

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

193

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

194

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

195

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

196

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

197

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

198

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

199

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

200

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

201

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

202

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

203

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

204

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

205

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

206

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

207

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

208

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

209

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

210

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

211

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

212

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

213

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

214

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

215

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

216

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

217

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

218

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

219

誰も書かなかつた中国経済の「病理」

220

巨額の公共事業でも新卒大学生の内定は4人に1人。この国を信用できるか。

221

新年度からトホホすぎる「社長」の訓示

桜の季節、心機一転  
仕事も再編成します

オリジナルは「傾城に誠なし」をテーマとする一種の教訓譚なのかもしれないが、「カゴツルベ」の方は、容姿コンプレックスの問題や自暴自棄的な無差別殺人事件の背景などを強く意識させる演劇になつてゐる。そういうシリアルスな内容とはまったくそぐわぬ話だ

**応募方法**　当社指定の応募書類を4月10日(金)から5月7日(木)までに、ホームページからダウンロード。総務部採用係宛郵送。(http://www.bunshun.co.jp)

**応募締切**　5月7日(木)郵送必着(持参可。ただし、持参の場合には5月7日(木)午後5時まで〔土日祝を除く〕とする)。

労が回復せず、むしろ募るばかりの日々が続いている。そのため、一つ一つの仕事がやや雑になつていて、ついにこのままではいけないと思ひ立つた。

なり、局とのトラブルに起因するものではなく、飽くまで「自己都合」によるものである。念のために明記しておきます。

休刊となる「諸君！」  
(五月号)のために、櫻井よ  
しこさん、櫻田淳さんと保  
守政治をテーマに鼎談す。  
といふか、お二人の見解  
が火花を散らして激突する  
のを目の当たりにして、ま  
るで本能のように司会役に  
徹してしまう。

顔に醜い疵のある佐野の絹問屋の若旦那、次郎左衛門が、はじめて訪れた吉原で当代随一の花魁おいらん、八ツ橋を見初め、やがて彼女に耽溺していく。ところが八ツ橋には他に真情を捧げた間夫があり、次郎左衛門は金のために弄ばれたに過ぎなかつた。

が、藤澤さん演じる八ツ橋  
が他の遊女らとともに、「お  
おまら、こまら、ひやかし  
まら、来ませぬ ように  
……」と合わせ唱える場面  
で、思わず笑いが込み上げ  
てしまつた。

「まら」ねえ。何と明け透  
けな。まあ遊里つて、そう  
いう世界なんだよなあ。

労が回復せず、むしろ募るばかりの日々が続いている。そのため、一つ一つの仕事がやや雑になつていて、ついにこのままではいけないと思い立つた。

まず『スッキリ!!』（日テレ系）を四月いっぱいで降板する。

なり、局とのトラブルに起因するものではなく、飽くまで「自己都合」によるものである。念のために明記しておきます。

●三月某日

竹井隆人『社会をつくる自由』（ちくま新書）を読む。通俗コミュニティ論批

来月は同誌の掉尾を飾る(?)、保守思想大座談会の司会者もやらなければならぬ。考えただけで深い溜息が洩れ出る。

●三月二十二日(日)

青山劇場で関ジャニ∞の安田章大君、主演の舞台『力ゴツルベ』を観劇。

歌舞伎『籠釣瓶花街醉醒』を劇団少年社中の毛利亘宏氏が翻案した芝居。

次郎左衛門を安田君が演じ、藤澤恵麻さんが八ツ橋に扮する。

安田君の殺陣をはじめ、見せ場は幾多もあるが、全体として大変切ない物語だ。



櫻井よしこさん。4月売りの雑誌に  
相応しい櫻櫻激論でした。次号の座  
談会でもお世話になります

# 文藝春秋二〇一〇年度 短大卒および専門学校修了社員募集

66